

## SE OFICIALIZA AMPLIACIÓN DE LA MESA DIRECTIVA DE LA CONVENCION

[LEER MÁS](#)


El jueves 29 de julio, por medio de una conferencia de prensa la Presidenta de la Convención, Elisa Loncón, presentó a las siete vicepresidencias que se suman a las labores de la mesa directiva, entre las que se encuentran dos escaños reservados. Las nuevas integrantes son:

Isabel Godoy (Pueblo Colla), Tiare Aguilera (Rapa Nui), Lorena Céspedes (INN), Pedro Muñoz (PS), Rodrigo Álvarez (UDI), Elisa Giustinianovich (MSC) y Rodrigo Rojas (LDP).

## CONFIANZA DE CONVENCION CONSTITUYENTE CAE UN 8%

La última encuesta Cadem, reveló que en su primer mes de funcionamiento la Convención Constitucional bajó un 8% en la confianza desde la ciudadanía. Su porcentaje cayó a un 51%, siendo el más bajo desde el inicio de sus labores.

[LEER MÁS](#)

## FAMILIARES DE EJECUTADOS POLÍTICOS EXIGEN SALIDA DE JORGE ARANCIBIA DE LA COMISION DE DERECHOS HUMANOS

Representantes de organismos humanitarios, enviaron una carta a la Comisión de Derechos Humanos donde se exige la salida de Jorge Arancibia, ex Comandante en Jefe de la Armada durante la dictadura de Pinochet. Esto se suma a las críticas de los demás integrantes de la comisión, mientras que Arancibia descarta su salida.

[LEER MÁS](#)

## UNION EUROPEA ENTREGA APOYO A CONVENCION CONSTITUCIONAL

[LEER MÁS](#)

Por medio de una carta, la Unión Europea felicitó al órgano constituyente y expresó su apoyo poniendo a disposición sus experiencias y las de sus países miembros. Según la presidenta de la convención, Elisa Loncón, la carta fue escrita en cuatro idiomas de naciones originarias: mapudungun, aymara, quechua y rapanui.

Sigue la sesión en vivo de la Convención Constitucional

[Ver aquí](#)
